
京都府介護支援専門員会 京都市北ブロック委員会 

とき/平成 24 年 5 月 11 日（金）16:00～   ところ/ハートピア京都 ４階視聴覚室 
                               議事録 髙木 

 
委員 ○川添理事  

【北区】 ○池邉  ○西田 ○安原  
【上京区】○長谷川 ○高野 ○髙木 
【左京区】 吉田  ○高間 ○小野寺   
【中京区】○南   ○髙木 
【右京区】○細見  ○出嶋  山下    
 
1) 各区連絡会議等取り組の情報交換 
【北区】…池邉委員。別紙活動報告。4 月総会「ワールドカフェ」。5 月の研修につなげる。 
事業所連絡会で Dr と連携を持つ機会を作る。 
5 年以上の CM 対象の業務研究会・・・関わり続ける力をつけるために。「CM 交代を告げられた時」 

【上京区】…長谷川委員。別紙活動報告。主任 CM 交流会「上京よりそいの会」命名。 
【左京区】…高間委員。別紙活動報告。左京事業所連絡協議会、左京区地域ケア連絡協議会運営委員会への

参加が主な活動。 
【中京区】…南委員。別紙活動報告。 
「災害時の体制について」居宅壬生老人ホームの取り組み紹介。 
消防局…要援護者登録制度＝優先に救助に当たる人の登録（個別登録）。医療的な処置が必要な利用者。人

数の把握ができているのか。日本協会のマニュアルに記載されている。 
【右京区】…出嶋委員。別紙活動報告。「右京認知症を支えるネットワークづくりにむけて」シリーズ化とす

る予定。今年度は認知症サポート医の研修を右京区内の医師が受講予定で、その関連研修もケアマネジャ

ーと合同で行う予定である。 
 
2) 理事会報告 
川添理事より。 
会員動向…北ブロック 544 名／会員 1735 名 退会者 16 名。 
会費の未収金金額 365 万 900 円  北ブロック 125 万円の未収金 
部会報告…3/10 活動報告。研修会・総会予算 98400 円。実質 8 万円未満。 
事故報告…①（平成 24 年 2 月理事会報告分）入院中の訪問調査依頼。退院直後の調査となった際に看護サ

マリーを受け取ってしまう。保険者から書類返還の要請を受けて発覚。結果、自宅で看護サマリ

ーを処分した。 
     ②調査時に身分を明かさない調査員がいた。 

③調査票の提出を忘れていた。 
編集委員…ケアマネポート発行。総会内容を記載。「資料代 500 円の根拠・・。」の加筆部分に意見が出た。

総会にて資料代を徴収することは決定している。ただ会員と非会員の区分について検討すること

になったので、事実でないことの記載は会員に紺楽を招くので削除してほしいと意見あり。 



公益事業員会…府民公開講座開催 ９/14 18:30 から 20:00 
       CM と府民と交わる 
介護・福祉第三者評価等支援委員会…昨年度から第三者評価の評価機関であるが昨年度は実績がなかった。

今年度、どれくらいの規模で評価を受け入れるか現在検討中である。 
受託研修委員会…研修会報告。 
研修企画委員会・・平成 24 年度介護報酬勉強会（４/28 5000 円 ハートピア）・パソコン講座 
近畿大会、日本ケアマネジメント学会大阪大会協力要請→小林理事を派遣 
京都地域包括ケア推進機構団体等交付金事業の募集…現在のところ今年度は当会としては行う予定はない 
ブロック運営に関する規定等について…事務手順の見直し(案)。 
※京都市北ブロック委員会としては、決定されるまでは交通費 500 円／1 回都度支払うこととする。 
※会議室使用について、ハートピア京都会議室の使用が有料(午後料金と夜料金の設定)であるため時間帯の

検討も必要か？現状ではまたがっているため。 
＊会長より.…ブロックと当会のあり方について意見を出してほしいと言われている。 
＊事務手順の見直しでは、様々な申請を委員長氏名で申請する（案）が提案されている。（将来的にはブロッ

クの自立を目指しての準備か？） 
＊京都市北ブロックでは、これまでの交付金で平成 23 年 4 月までの研修を行ってきたので、一切事務局に

請求はしていない。会員の大切な会費でありブロックでピールすべきでないと判断してのこと。従って、こ

れから会議を行うにしても一旦は建て替えをしたりしなければならないため、できるだけお金の流れがスム

ーズにいくように 5 月 31 日のブロック理事の会議でも話をしていく予定である。担当理事の立て替え金が

発生する事が問題。現在川添の 83000 円余りの立て替えがある。その解決策として研修会参加費として資料

代 500 円×人数や、研修会の非会員参加費をブロックの活動費用に当てることはできないか？など提案する

予定である。本日配布の資料を各自確認したうえで 5 月 31 日までに川添理事に意見を伝達すること。 
 
その他 

・3/10（土）京都市北ブロック総会・研修会について 
 記録担当の南委員より。主なアンケート記述…タイムリーな内容であった。良い感想。 
 GW の時間が短いとの意見があるが、必要な事を時間内に伝達することも必要。 
・3/17（土）第 9 回 定時社員総会について 

  傍聴席にいた細見委員より…客観的に捉えることができた。代議員とブロックとの意見摺合せが必要。

北ブロックは、代議員からの意見が出せている。 
代議員が発言する前に役割分担が必要。事前の摺合せが必要。 
進行の不備が目立った。 
発言はブロックの意見であるが、採決は個人の採決権となる。 
 
・「ケアマネジャーの資質向上と今後のあり方に関する検討会」（以下、ケアマネジャーあり方検討会） 
 ①現場の意見収集 
 ②ブロックとして会に求める事 上原会長からの要望による。 
川添理事より…ケアマネジメントの手法…次期改定には統一したものが出る可能性がある。 

 
・8 月開催予定の全体研修会について 



9/8（土）北ブロック研修会後に北ブロック会議 教育文化センター 13:30～ 
（案）「介護報酬改定・・・現場の意見を聴きましょう」 退院退所加算 3 回 etc． 

EX）「右京区における入退院の実態調査」報告 
シンポジスト：井上 Dr、連携室、地域包括、居宅、施設 
シンポジストメンバーについて再度 7 月に検討する。 

 
・左京区委員…小野寺委員の急遽の異動に伴い後任をどうするか？ 
次期委員が決定するまでは小野寺委員が継続。 

・中京区委員交代…恩地委員の退職に伴う。姉小路北川氏。ブロック委員会で承認。 
・北区委員交代…池邉氏の退職に伴う。池邉委員より後任者平野氏を推薦。 
しかし現在は非会員であるため非承認。 
規約では、会員の中から選出することである事を本人に説明する。 
池邉氏は、上京区で事業を立ち上げるので池邉氏が継続しても支障がないため継続。 

 
H24 年度会議予定 
ハートピア京都内 
第 2 回 7 月 13 日 会館会議室 
第 3 回 9 月 14 日 第 3 会議室（研修会後に行うため中止） 
第 4 回 11 月 9 日 第 2 会議室 
第 5 回 1 月 11 日 第 4 会議室 
第 6 回 3 月 8 日  第 2 会議室 
16:00～18:00 
 
次回)H24 年 7 月 13 日 ４階会館会議室 16:00～ 
 


